
                                                         
 
 

Arezzo,	  12/01/2013	  
	  

AL	  	   COMANDANTE	  VIGILI	  DEL	  FUOCO	  AREZZO	  	  	  	  
Dott.	  Ing.	  Domenico	  DE	  BARTOLOMEO	  	  	  

	  
	  

Oggetto:	  APS	  EuroFire	  	  

	  	  

Le	  scriventi	  OO.SS.	  hanno	  avuto	  notizie	  sulla	  volontà	  del	  dirigente	  di	  trasferire	  un	  APS	  eurofire	  	  

in	   altro	   comando	   ,	   poiché	   non	   ci	   sarebbero	   le	   disponibilità	   finanziarie	   per	   effettuare	   le	   riparazioni	  

necessarie.	  

Siamo	  convinti	  che	  la	  tipologia	  di	  APS	  Eurofire	  ,	  pur	  essendo	  datata,	  si	  è	  dimostrata	  affidabile	  e	  

efficiente	  per	  i	  servizi	  da	  noi	  espletati	  anche	  in	  relazione	  alla	  conformazione	  del	  territorio.	  

Riteniamo	  che,	  alla	  luce	  della	  situazione	  del	  parco	  automezzi	  di	  Arezzo,	  un	  APS	  per	  effettuare	  

rimpiazzi	   e	   sostituzioni	   sarebbe	   quanto	  mai	   utile,	   	   si	   devono	   quindi	   percorrere	   tutte	   le	   strade	   per	  

recuperare	   l'	   efficienza	   dell'	   automezzo	   APS	   Eurofire	   e	   non	   comprendiamo	   le	  motivazioni	   di	   scelte	  

diverse.	  

	  	  

Certi	  di	  un	  Suo	  sollecito	  interessamento	  e	  riscontro,	  Cordialmente	  
  
	  
FP	  CGIL	  VVF	  AREZZO	  	  	  	  	  	  	  UIL	  PA	  AREZZO	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  USB	  AREZZO	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   CONAPO	  AREZZO	  	  
VFC	  Massimo	  PACIFICI	  	  	  CS	  Vanni	  CAPPELLETTI	  	  	  	  	  	  	  	  CSE	  Stefano	  POGGINI	  	  VFE	  Fabio	  CIONI	  
	  
	  


